



南翔



主体的に学び、よく考える生徒
自主的に行動し、感性豊かな生徒
心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

今日で73日間の1学期が終了しました。4月7日に新入生6名を迎え、全校生徒15名でスタートした令和7年度。行事に向けた取組や普段生活の中での学習、生徒会活動、部活動等を通して生徒一人一人が大きく成長することができた1学期だったと感じています。保護者・地域の皆様には、様々な面で本校の教育にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

夏休みは学校生活を離れ、家庭や地域での生活が中心となります。その中で、生徒一人一人が自分の役割を考え、規則正しく安全に、目標を持って生活できますよう、引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

1学期の活動の様子

1学期に取り組んだ活動の様子を写真で紹介します。
HPやこれまでの通信で紹介できなかった内容となります。



学習の様子（下の2枚は調理実習）



育てたミニトマトを使ってピザづくり



部活動（県大会）



避難訓練

南翔祭に向けて

2学期の大きな行事となる「南翔祭」に向けて1学期から取組が始まっています。生徒会執行部を中心に全校が一丸となって取り組みます。1学期の取組の様子を一部紹介させていただきます。

令和7年度南翔祭テーマ

『Over The Top! ~限界を超え、さらなる高みへ~』



今年の南翔祭は、これまでの実施方法から大きく変更し、9月19日（金）に前夜祭を行い、20日（土）に文化の部及び体育の部を体育館で実施します。生徒数の減少及び暑さ対策を考慮し、19日（金）は17:00~18:30【前夜祭】20日（土）は9:00~13:00の時間帯で実施します。詳しくは8月の学校通信でお知らせします。

学校閉庁日には、原則、職員が学校に不在となります。緊急を要する連絡は町教育委員会総務課を通して行います。
市川三郷町教育委員会 教育総務課 TEL: 055-272-6093